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  ITALIA: Farmaci a base di cannabis. Proposta in Regione Toscana

 Una proposta di legge per regolamentare l'utilizzo dei farmaci e delle prestazioni a base
di cannabinoidi in Toscana. E' quanto presentato dalla capogruppo di Federazione della Sinistra - Verdi in
Consiglio regionale di Toscana da Monica Sgherri, prima firmataria, dai consiglieri regionali del gruppo Paolo
Marini e Mauro Romanelli, e dal capogruppo del Gruppo Misto Pieraldo Ciucchi.
'Un provvedimento di civilta' -ha spiegato la capogruppo Monica Sgherri - costruito con il fondamentale contributo
collaborativo delle associazioni di pazienti consumatori, che va a regolamentare un utilizzo gia' reso possibile dalle
modifiche a suo tempo apportate alle tabelle ministeriali in tema e da una specifica delibera regionale'.
'Con questa proposta di legge si vuole dare un quadro puntuale per l'uso dei cannabinoidi non solo per le cure
palliative del dolore nel fine vita ma anche per le terapie a supporto di numerose forme di disabilita' fisica, mentale,
ecc. in coerente applicazione della normativa ministeriale. Non vi e' nessuna volonta' di contrapposizione alla
proposta di legge a suo tempo avanzata dal consigliere Brogi e altri, ma una formulazione piu' estensiva e
rispettosa di quanto gia' definito dalla tabella ministeriale', ha aggiunto Sgherri.
Numerosi gli aspetti che la proposta di legge tratta, occupandosi dell'utilizzo di cannabinoidi sia in ambito
ospedaliero sia in ambito domiciliare, della gratuita' delle terapie per quanto riguarda la parte della cura palliativa
del dolore, della predisposizione di iter ben definiti di coinvolgimento e responsabilizzazione di tutta la 'filiera' sul
tema, dalle Asl, ai medici, alle farmacie in rapporto ai pazienti.
La proposta affronta inoltre - si legge in un comunicato - 'la questione di puntare a rendere il paese autosufficiente
per quanto riguarda la produzione di tali farmaci e quindi interrompere la necessita' di importazione dall'estero, e lo
fa prevedendo la stipula di una convenzione con l'Istituto Chimico Farmaceutico Militare di Firenze per la
realizzazione di un progetto sperimentale pilota per la produzione dei principi attivi in questione, cosi' come per
altro indicato da una raccomandazione del Senato della Repubblica nel 2009'.
Completa il quadro normativo della legge l'indicazione di tempi ristretti dati alla Giunta per normare tutti i dettagli di
quanto indicato nella medesima, nonche' l'indicazione del monitoraggio sull'applicazione della legge e quindi
sull'utilizzo dei cannabinoidi sia - nelle rispettive competenze - per le Asl che per la Commissione consiliare
competente. 'Una proposta di legge -conclude il comunicato di Sgherri- che viene incontro alle necessita' di chi vive
condizioni spesso di terribile disagio e sofferenza al quale si devono dare risposte efficaci e veloci; un proposta
portata avanti per onorare l'impegno su queste materie e la memoria dell'indimenticata consigliera Alessia Ballini,
una legge che gli dobbiamo!'
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